



Kampfrichterausbildung am 29. März 2014 in Bad Kreuznach

Leichtathleten überarbeiteten die neuen Regeländerungen / Rolf Schwabbacher vom TV
Hahnenbach dabei

BAD KREUZNACH - Der Leichtathletikkreis Bad Kreuznach hatte zu einer Kampfrichterausbildung eingeladen und Referent Bernd Imig konnte neben LA-Kampfrichtern auch LA-Obleute und LA-Schiedsrichter im Salinental begrüßen. Nach vier Stunden hatte er die 18 Teilnehmer in theoretischer wie auch praktischer Arbeit auf den neusten Stand der Leichtathletikregeln gebracht. Zu den Teilnehmern gehörten vom MTV Bad Kreuznach Horst Beuscher, Franco de Zordo, Marian Hahn, Pascal Imig, Manfred Ullinger, Siegbert Reißner, Christian Ullinger, Sandra Reißner und Heinz-Josef Joeris, vom TuS Heimweiler Bernd Kiy, Angelina Lörsch und Bianca Kiy, **vom TV Hahnenbach Rolf Schwabbacher**, vom TuS Duchroth Dorothea Kreisler, Inge Schubert und Manfred Kreisler, vom TV Odernheim Henriette Eisenbrandt und Jana Eisenbrandt.

Hier eine Bildnachlese:



Erfolgreich absolvierten die Teilnehmer die Kampfrichterausbildung
des Leichtathletikkreises Bad Kreuznach



Theorie im Vereinslokal des VfL Bad Kreuznach



Bernd Imig bei der Praxis im Weitsprung



Diskussion beim Kugelstoßen



Vorbereitungen zum Ballwurf

***Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach***